

御原小学校だより

児童数 255名

<御原小学校の教育目標> 「志をいただき、人とつながり、未来を拓く子どもの育成」

【合言葉】「つながって、笑顔いっぱい！」

文責：中村 敬子

○1月11日(土)、左義長開催

まち協育成部会主催の左義長が、11日(土)に実施されました。育成部会の伊藤恭介会長中心に、山田則行会長をはじめ、賢母の会、消防団のみなさんにもご協力いただき実施しました。今回は、5年生が秋に収穫したもち米を使って、餅つきを行い、ぜんざいやきなこ餅にして食べました。昨年以上の子どもたちの参加があり、このような地域行事を通して、子どもたちのふるさとを大切に思う心が育まれています。改めて感謝申し上げます。



○1年 生活「昔遊び」地域の方といっしょに

1月22日(水)、地域活動委員の瀧口さんに依頼して、地域のおじいさん、おばあさん8名の方に来ていただきました。当日は、1年生が体育館で歓迎の言葉を言った後、「昔遊び」を教えてくださいました。けん玉、あやとり、お手玉、おはじきの室内遊びと、竹とんぼ、羽根つき、コマ回しの室外遊びをグループごとに時間を決めて回りながら遊びました。お天気にも恵まれ、ポカポカ陽気の中、子どもたちは笑顔で遊んでいました。子どもたちに「昔遊び」を教えてくださいました地域の方々にお礼を申し上げます。この子達が、次世代に伝承していくことでしょう。



「おはじき」遊びの様子



「お手玉」遊びの様子



「あやとり」遊びの様子

○6年 「おいでよ！宝の城へ」

1月22日(水)、6年生は、宝城中学校で味坂小学校の6年生といっしょに、「おいでよ！宝の城へ」(入学説明会)に参加しました。はじめに体育館で開会行事がありました。中学生の美しいハーモニーを聴いた後は、各教室に分かれ、2年生の中学生がリードしながら、御原小・味坂小の6年生といっしょに簡単なゲームを楽しんだ後、小学生の質問に中学生が答えていきました。

「宿題は多いですか。」「委員会は何がありますか。」「校則で厳しいところはどこですか。」等、小学生が不安に思っていることに対して中学生が一生懸命答えていたので、子どもたちの不安も少しは和らいだのではないのでしょうか。その後、体育館で生徒会から中学生での学校生活の様子を動画で見たり説明を聞いたりしました。最後は部活見学でした。6年生にとっては、中学入学に向けて、見通しを持つことができた1日だったと思います。



○1月24日(金) 新1年生入学説明会実施

1月24日(金)、音楽室において、新1年生の保護者を対象に入学説明会を実施いたしました。体育館で受付を行った後、音楽室で、入学までに準備していただくこと、学校の取組等、説明をしました。新1年生は、2クラスの予定です。新1年生の入学を職員・在校生一同で楽しみにしています。



